



En Plaza de Armas de Cauquenes

Inauguran sala de monitoreo de cámaras y entrega de drone de vigilancia para la comuna

La Municipalidad de Cauquenes y su dirección de Seguridad Pública, junto a la Secretaría Regional Ministerial de Seguridad Pública del Maule, inauguraron esta mañana, las salas de monitoreo espejo de cámaras, en Carabineros y la Policía de Investigaciones, además de la entrega oficial del drone de vigilancia para la comuna.

La instancia fue encabezada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; el delegado presidencial provincial, Claudio Merino; el alcalde, Jorge Muñoz; la Seremi de Seguridad Pública del Maule, María José Gómez; los concejales, Nelson Rodríguez, Grace Meza y Matías Castro; el mayor José Miguel Muñoz, comisario de Carabineros de Cauquenes; el subprefecto Dagoberto Gutiérrez, jefe de la BICRIM Cauquenes de la Policía de Inves-



tigaciones; el director comunal de Seguridad Pública, Francisco Pinochet, el representante de Gendarmería de Chile, Claudio Medina; el presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Eduardo Vera y el presidente de la Cámara de Comercio, César Valdés, entre otros invitados.

La actividad comenzó en dependencias del cuartel de la Brigada de Investigación Criminal de Cauque-

nes de la Policía de Investigaciones, donde las autoridades presentes, conocieron la primera "sala espejo" de cámaras de tele-vigilancia, que recibe las imágenes en tiempo real, provenientes de la central de monitoreo de la dirección de seguridad pública de la municipalidad para vigilancia, prevención del delito, investigación e intervención.

Luego, se realizó un nunto de prensa en la pla-

za Manso de Velasco, encabezado por el jefe comunal, la seremi de Seguridad Pública y el delegado presidencial regional, para hacer entrega oficial de un drone DJI Matrice 350 RTK, con tecnología de punta, equipado con cámara FPV de visión nocturna con capacidad de 55 minutos de vuelo, que permitirá mejorar la seguridad mediante vigilancia aérea en alta resolución en tiempo real, acceso a zonas difíciles y la reducción de riesgos

para el personal.

Posteriormente, las autoridades se dirigieron hacia la cuarta comisaría de Carabineros de Cauquenes, para conocer la sala espejo ubicada en sus instalaciones, que permitirá fortalecer el trabajo que realiza la institución, tanto preventivo, como investigativo, además de apoyar en tiempo real la labor policial con imágenes de apoyo para sus operativos y actividades relacionadas.

Las salas de monitoreo espejo son fundamentales para fortalecer la seguridad

pública en una comuna, ya que permiten una vigilancia constante, coordinada y en tiempo real de lo que ocurre en el territorio. Estas salas actúan como una réplica del centro de control principal, brindando respaldo operativo ante cualquier falla o emergencia, y facilitando la descentralización del monitoreo. Además, mejoran la capacidad de respuesta de las autoridades locales, permitiendo una toma de decisiones más rápida y eficiente frente a situaciones de riesgo, delitos o emergencias.

